



**Working Group
Additive Manufacturing**

Die Rösler Oberflächentechnik GmbH bietet Anlagen, Verfahrensmitteln und Dienstleistungen rund um die Gleitschliff- und Strahltechnik für unterschiedlichste Branchen an.

Das Angebot der Marke AM Solutions – 3D post processing umfasst Maschinenlösungen, Prozesse und Verfahrensmittel für die automatisierte Nachbearbeitung von AM-Bauteilen. Zusätzlich bietet AM Solutions - 3D printing services Konstruktion, Re-Design, Druck, mechanischen Nachbearbeitung sowie produktspezifisches Oberflächenfinish an.

Die Rösler Academy vermittelt praxisorientierte Seminare zu den Themen Gleitschliff- und Strahltechnik, Lean Management und Additive Manufacturing.

Ausführliche Informationen unter: www.rosler.com / www.solutions-for-am.com.

The Rösler Oberflächentechnik GmbH offers machines, process equipment and services around the vibratory finishing and blasting technology for different industries.

The product range of the brand AM Solutions - 3D post processing includes machine solutions, processes and process equipment for the automated post-processing of AM components. In addition, AM Solutions - 3D printing services offers construction, re-design, printing, mechanical post processing and product-specific surface finishing.

The Rösler Academy offers practice-oriented seminars on vibratory finishing and blasting technology, lean management and additive manufacturing.

Detailed information is available at: www.rosler.com / www.solutions-for-am.com.